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(Беседа с Солнечным Братством)

  

  

Я призываю Солнечное Братство и прошу рассказать мне о Единстве Солнечной системы.
На сеансе мировой медитации я не смогла разглядеть отдельно планету землян, потому
что сознание Земли было в единстве с другими планетарными Логосами. Я увидела
Солнечное Единство как монолит.

  

СБ: Да, из сознания галактического Логоса Солнце видится как звезда, потому что ты
смотрела из тонкого плана и не видела физических планет.

  

Какое влияние население планет оказывает на это Единство?

  

Население планет оказывает мало влияния на космический разум звезды, потому что
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пока оно не слишком развито. Но это влияние постепенно нарастает, и когда-нибудь оно
поглотит сознание планетарных Логосов и будет оказывать решающее влияние на само
существование планет как глобусов.

  

Какое влияние оказывают космические Семьи на Солнечного Логоса?

  

Мы – часть Солнечного Логоса, и вместе со всеми другими Семьями имеем большую
программу развития всех планет и самих себя. Мы ухаживаем за планетами и
населением, помогая выбираться из кризисов и оказывая положительное влияние на
всех, кто способен с нами соединяться.

  

Кто ведет войну в параллельной реальности?

      

Плеядианцы.

  

Мы считаем их братьями.

  

Они разные. Есть те, кто помогает, а есть те, кто претендует на господство. Последние
считают планету своей колонией и пришли за данью.

  

Насколько опасно положение той реальности?

  

Мы уже установили перемирие и сейчас ведутся переговоры.

  

Именно они разрушили планету в одной из линий будущего?
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Нет, вы сами это сделали.

  

Насколько реальности влияют друг на друга? Почему именно в нашу реальность пришли
те, кто желает изменить будущее? Война может быть и в нашей реальности в будущем?

  

Потенциально да. Но все силы из будущего изменяют настоящую реальность, чтобы
ваше будущее стало мирным.

  

Разве это возможно? Это не запланировано? Или наше сознание имеет такие большие
возможности?

  

Война – это гибель цивилизации. Очередной коллапс. Логос желает изменить будущее,
чтобы сохранить расу.

  

Если он создал добро и зло, понимая, что в этой дуальности все время будет борьба, как
же он решит исход этой борьбы – в чью пользу? Если предыдущее будущее было темным
и страшным, то правомерен вопрос: Логос Солнца светлый или темный?

  

Странный вопрос, ты же знаешь, что нейтральный. Он не дуален, но пытается провести
дуальность на планетах как способ развития сознания.

  

Мне кажется, что над планетой зависла какая-то великая тень… Нам сложно выйти из
дуальности или нам не дают покончить с темным прошлым?

  

Не надо искать причины во внешнем мире. Тень – отражение войны и вообще пока что
очень темного сознания планеты в целом. Несколько реальностей разрушено, и в них
процветает тьма. Ваша реальность имеет все данные за продвижение в свет, все
возможности выйти на свет из темной комнаты. Есть и более светлая реальность на
планете.
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Что можно сделать для продвижения нашей реальности в свет? Как мы можем
воздействовать на планету?

  

Вы можете привнести в сознание свет лишь только воздействуя на коллективное
сознание планеты, призывая свет в сердца и активно работая в СМИ, в интернете, на
семинарах и активациях. В принципе, дело к этому идет, только важно, чтобы оно не
сорвалось по какой-то причине.

  

Я понимаю, что наши читатели уже достаточно развиты. Проблема – как помочь
остальному населению? И возможно ли это? У меня складывается впечатление, что
сознание людей как-то сворачивается, становясь ограниченней, проще, становясь
сосредоточенным на выживании и потреблении. Безыдейность, обыденность,
искусственность… Неужели даже в развитых странах сознание сворачивает свое
формирование в сторону деградации?

  

Мы бы так не сказали. В технологию сворачивает, в ущерб естеству. У человека стало
слишком много подпорок и костылей. Он забывает о своей божественности и
могуществе. Он думает, что все можно решить деньгами, успехом или техникой. Но
человек создан для любви и могущества, только он не может дойти своим умом до этого,
полагаясь больше на «таблетки»…

  

Но технология продлила жизнь на десятки лет… Она реально помогает выживать,
согревает, кормит, чистит, лечит… Мы уже не понимаем, как жить без телефонов,
стиральных машин, самолётов и автомобилей. Скоро и комические корабли будут в
обиходе…

  

Вот теперь вернитесь к себе и помогите себе стать свободными в чувствах, в любви, в
выражении своих потребностей. Убирайте зависимость и вынужденность, не мучайте
себя тем, что вы «не такая» или «не такой». Не ориентируйте себя на всех остальных.
Найдите свою стезю, свою страничку в книге жизни. Как бы ни была развита
технология, она не поможет стать счастливее, если в угоду успеху или деньгам вы
забудете о своей душе, о природе, о детях, о счастье. Вы словно боитесь выражения
своей души, не думая о природе человека, о том, что он создан не только покорять
миры, но и быть в благодати и в разуме внутри себя.
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Нам все время говорят, что мы есть Отец Небесный или его частички. Почему наше
сознание имеет такой потенциал и не может достичь его? В чем наша ограниченность,
почему развитие идет с такими трудностями?

  

Потому что в физической реальности все пока основано на выживании, на
облагораживании разума, на противодействии тьмы и света. Вы пока не в состоянии
стать истинно многомерными, соединить свои земные разумы и небесное сознание
Творца. К этому и ведет вас ваша эволюция, это и является основой всего развития,
способом овладения физическим планом и материей в целом. Соединить материю и дух
через душу – это способ развития в Солнечной реальности и во многих других
аналогичных реальностях. Не просто распространить свою технологию на другие
планеты, не просто занять собой как можно больше планет и реальностей, но научиться
Жить и Быть.

  

Что вы имеете в виду?

  

Жить так, как зовет душа, а не отворачиваться и не прятаться от нее. 

  

Научиться слушать свою душу.

  

Научиться понимать свои задачи как расы, как отдельной личности, как коллективного
сознания. 

  

Идти по Плану Творца в Любовь и Единение.

  

Создать свой уникальный способ жизни в Единстве и неповторимости личности.

  

Научиться сотрудничать, а не бороться.
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Не противодействовать, а помогать, видя дальше своего носа, смотря глобально на
планету и мир.

  

Видеть за деревьями лес, т.е. систему пользования планетой всеми видами живых
существ.

  

Сохранять свою планетарную уникальность.
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